

## UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE RÉUSSIE À LA RÉGION LAVAL-LAURENTIDES-LANAUDIÈRE

Le 12 mai dernier se tenait l'assemblée générale régionale (AGR). Ce fut une réussite. Est-ce le fait que les membres n'avaient pas à se déplacer ? Est-ce le fait que c'était la dernière AGR de notre présidente sortante Mireille Ménard ? Est-ce le fait que nos membres étaient plus habitués à la plateforme ZOOM depuis les assemblées générales sectorielles préalables ?

Pour toutes ces raisons, ce fut une réussite : 147 membres qui ont commencé à se brancher à 8 h pour la rencontre à 9 h. Ce fut un peu ardu et nous avons eu l'aide de madame Véronique Bilodeau, l'experte à l'AREQ nationale. Ce fut aussi une réussite par les présentations : diaporama pour les rapports du conseil régional et les rapports des huit comités, tirage, mot d'un au revoir, et non d'un adieu, de la présidente sortante, élections. Une surprise, un diaporama préparé par madame Colette Bonneville, responsable régionale du comité des Arts, dévoilant 54 œuvres de nos artistes fut présenté et très apprécié.

Voici votre nouveau conseil régional

Présidente : Pierrette Boudreau (secteur Rivière-du-Nord)

1<sup>re</sup> vice-présidente : Renée Beauséjour (secteur des Affluents)

2<sup>e</sup> vice-présidente : Laura Martinez (secteur Chomedey Laval)

Secrétariat : François Tanguay (secteur Rivière-du-Nord)

Trésorerie : Émile Huchette (secteur Laval-Nord)

Conseillers et conseillères : Monique Houde-Boisjoly (secteur Seigneurie-des-Mille-Iles), Danièle Hotte (secteur Hautes-Rivières), Wynanne Watts (secteur Lanaudière), Marie-Paule Hade (secteur Deux-Rivières de Laval)

Une assemblée générale de la fondation Laure-Gaudreault a suivi sous la présidence de madame Marcelle Lemay-Fournier,

Et voici une capture d'écran (1 écran sur 6 écrans) de quelques membres participants. Essayez de vous reconnaître, sinon désolée.

Pierrette Boudreau présidente régionale

